

## **DIE EINLEBEZEIT in der Kinderfreunde-Nachmittagsbetreuung**

Wir nehmen die ersten Tage der Nachmittagsbetreuung als wichtigen Prozess des Einlebens wahr, in dem gegenseitiges Vertrauen aufgebaut wird.

Wir wissen, dass die ersten Tage maßgeblich sind für eine gute Entwicklung der Gruppendynamik.

Wir erkennen die Bedürfnisse der Kinder in der Einlebezeit und berücksichtigen ihren Rhythmus.

Wir stellen uns bewusst den Kindern vor, zeigen ihnen Räumlichkeiten und erklären ihnen die Gestaltung des Nachmittags.

Wir versuchen, zu Beginn in kleinen Gruppen mit den Kindern zu sein, damit sie lernen, sich gut zurechtzufinden und Fragen über Tagesablauf, Regeln, Möglichkeiten usw. zu stellen.

Wir helfen den Kindern, in der neuen Gemeinschaft Freundschaften und Kontakte zu knüpfen.

Wir hören die Wünsche und Erwartungen der Kinder und Eltern an und erklären, welche pädagogischen Ziele wir verfolgen.

Wir schaffen Räume, um mit den Eltern in Kontakt zu stehen und uns auszutauschen.